

Consultoría Jurídica Las Tunas realiza balance anual

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 24 Febrero 2020 12:31

Visto: 9972



Con la participación del [Coordinador de Programas y Objetivos del Gobierno Provincial del Poder Popular en Las Tunas](#), Francisco López Bello se desarrolló el Balance anual de la Empresa Provincial de Consultoría Jurídica Las Tunas 2019.

En la discusión del informe presentado se abordó el desempeño ético y con calidad de la labor de los juristas para prestar óptimos servicios de asesoría jurídica de forma preventiva y oportuna a todos los niveles. El análisis se centró en las principales deficiencias que han afectado el funcionamiento de la entidad a pesar de los logros alcanzados.

Consultoría Jurídica Las Tunas: proyecciones para el 2020

Se presentaron las proyecciones de trabajo para el año 2020, referidas a la necesidad de incentivar la participación de los consultores en las preparaciones que se convoquen a nivel provincial, así como en el desarrollo de investigaciones científicas; el trabajo con la política de cuadro; implementar el sistema de calidad en la entidad; mayor vinculación del consultor en los órganos asesores; lograr mayor conectividad

Consultoría Jurídica Las Tunas realiza balance anual

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 24 Febrero 2020 12:31

Visto: 9972

para el uso de la Tecnologías de la Información y las Comunicaciones en cada una de las Consultorías Jurídicas; el aseguramiento de los recursos técnico-materiales para dar respuesta a la demanda en la prestación de los servicios, entre otras.

Consultoría Jurídica Las Tunas: la importancia de un servicio de excelencia al pueblo

El compañero Francisco López Bello, Coordinador de Programas y Objetivos, enfatizó sobre la importancia de una buena asesoría jurídica, pues de ello depende el actuar correcto, con apego a la ley de las entidades que reciben estos servicios, las que deben asegurar la legalidad en cada uno de los procesos que les corresponde por encargo estatal.

Expresó además la confianza del Gobierno Provincial en que los [juristas](#) tuneros continuarán trabajando para lograr la excelencia de los servicios jurídicos, como prioridad en el actual contexto económico, político y social del país, donde los organismos, entidades y el pueblo deben ser bien asesorados.

